

Paray-le-Monial

Dépistage du cancer avec le Réseau de santé

Paray-le-Monial

Dans le cadre de la campagne Mars Bleu, le centre E.Leclerc accueillera un stand du Réseau de santé, vendredi 26 mars.

“Bien que l’on parle beaucoup du Covid actuellement, les autres maladies n’ont pas pour autant disparu. C’est pour cette raison que nous souhaitons faire de la prévention dans le cadre de Mars Bleu”, explique Edwige Muet, chargé de projet au Réseau de santé du Pays Charolais-Brionnais.

Ainsi, vendredi 26 mars, cinq personnes du réseau de santé se relayeront pour tenir un stand dans l’entrée du centre Leclerc. L’objectif : faire de la prévention non seulement contre le cancer colorectal, mais aussi au sujet du cancer du sein et de celui du col de l’utérus.

“Nous avons choisi le centre Leclerc car nous avons besoin de visibilité. Nous souhaitons organiser des conférences cette année sur ces différents thèmes, mais nous ne savons pas encore si ce sera possible. Nous avons aussi une action prévue en juin, Juin Vert, au collègue de Digoïn sur le vaccin contre le papillomavirus humain qui est à l’origine du cancer du col de l’utérus”, ajoute Edwige Muet.

Le public ciblé le 26 mars est un public à partir de 50 ans à qui on expliquera le dépistage qui peut en effrayer certains, mais aussi des femmes plus jeunes, voire des

adolescentes, concernées également par les cancers du sein et du col de l’utérus.

“Nous donnerons de la documentation et ferons remplir un questionnaire pour connaître les freins au dépistage. Nous n’avons pas d’étude sur le sujet en Charolais-Brionnais et celle-ci nous permettra d’orienter nos actions de prévention. Le Réseau de santé était présent le 5 mars au centre Leclerc à Digoïn et nous avons accueilli cent cinquante personnes. Il ressort des premiers questionnaires un manque d’information de la part des médecins traitants. Nous allons donc travailler avec eux pour les aider à faire passer le message”, précise la jeune femme.

De son côté, le Centre E.Leclerc est heureux de pouvoir aider le Réseau de santé. *“Mme Thoral a immédiatement donné son feu vert pour cette action. Nous avons déjà soutenu Octobre Rose ou encore le Lions Club pour le dépistage du diabète. Il est important de faire passer le message car ces maladies peuvent malheureusement toucher tout le monde. Nous sommes toujours fiers de pouvoir participer à des actions qui rendent service au plus grand nombre. Les conditions sanitaires actuelles offrent peu de possibilités d’échanges et nous sommes contents de pouvoir mettre notre centre au service de cette cause”,* souligne Priscilia Berto, chargée de communication au centre E.Leclerc.

Bien entendu, l’accès au stand se fera dans le respect des mesures sanitaires. Le



Edwige Muet, chargée de projet au Réseau de santé, et Priscilia Berto, chargée de communication au centre E.Leclerc, règlent les derniers détails pour l’installation du stand

port du masque est obligatoire et du gel hydroalcoolique sera à disposition sur le stand.

■ Le stand sera ouvert de 8h45 à 17h et installé dans l’entrée principale du centre Leclerc, près de l’espace culturel.